

**INTERVENCIÓN DE LA DIPUTADA VIOLETA MARTÍNEZ PACHECO, CON EL
TEMA: LA VISITA DE LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM PARDO AL
PUERTO DE ACAPULCO DE JUÁREZ.**

El presidente:

¿Con qué objeto, diputada Violeta?

Se concede el uso de la palabra a la diputada Violeta, hasta por un tiempo de diez minutos.

Y, posteriormente, a la diputada María de Jesús Galeana Radilla, sobre el mismo tema también.

La diputada Violeta Martínez Pacheco:

Con su venia, diputado presidente.

Quiero aprovechar el momento y sumarme a la participación de mi

compañero diputado, Carlos Eduardo Bello, para desde esta tribuna agradecer al gobierno federal, y en este caso a la presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, por su reciente visita, en donde anunció precisamente este programa, que textualmente dijo tomamos una decisión, revitalizar particularmente Acapulco.

Se trata de una inversión en los próximos años de alrededor de ocho mil millones de pesos para agua, mejoramiento, pero además lo que estamos buscando es que Acapulco permanezca, y por eso la creación de este centro integral. Con estas palabras de nuestra presidenta, acompañadas de una planeación

concreta e indispensable, segura estoy que, con el impulso y trabajo de todas y de todos, la rehabilitación de la infraestructura y los servicios urbanos del puerto se lograrán lo antes posible.

Me quise sumar en este punto porque, por ejemplo, en el Distrito 6, que no somos una franja turística, tenemos a muchos compañeros y compañeras preocupados por decir, es que es para el turismo solamente, yo quería puntualizar y comentarles a todas y todos, que este beneficio no nada más es para la franja turística, sino también para todas y para todos los acapulqueños, porque es una rehabilitación integral, con un centro integralmente planeado, donde vamos a tener y poder estar a la orden en temas como ordenamiento, sustentabilidad, sustentabilidad, bienestar local, economía próspera, infraestructura turística y turismo para todos.

Con esto, por ejemplo, en el Distrito 6, donde tenemos problemas fuertes de desbordamiento de canales pluviales, cada que es una lluvia, por

ejemplo, tienen ellos ahora una inversión y una canalización de 13 kilómetros de arroyo seco, arroyo del perro y el puerto. Entonces, esto verdaderamente para Acapulco es un gran beneficio, ya que es un tema recurrente en todas las temporadas de lluvias, que nos vemos afectados, que se están en los ríos y que los niveles de agua afectan a todas y todos. Entonces, tengan la certeza de que este programa que hoy se está implementando desde el gobierno federal viene a beneficiarnos a todos y todas, incluidos las partes de los distritos de Acapulco que no contamos con una franja de playa totalmente.

Con estos seis corredores turísticos que ahora se van a mejorar y estos proyectos de alto impacto, como por ejemplo el cable bus, el maribus, una planta de transferencia de reciclaje, accesos a playa, ciclovías e internet gratuito para todas y para todos, considero que el beneficio no nada más es para unos cuantos, sino para todos. En realidad, con el respaldo y el apoyo de la presidenta de la

república, el apoyo de la gobernadora, la maestra Evelin Cecilia Salgado Pineda, el trabajo coordinado del municipio, los diputados desde aquí y todas y todos los acapulqueños, considero que Acapulco verdaderamente se va a transformar y esto nos lo comentó una vez el secretario de turismo con quien tuvimos una reunión hace poco, es una deuda histórica que se le tenía al puerto de Acapulco por ser el primer referente turístico de México hacia el mundo y hoy gracias al apoyo de la presidenta se está volteando a ver y se le está dando algo de lo poquito que Acapulco le dio verdaderamente a todo México y a todo el mundo.

Es cuanto, gracias